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公設秘書に２市議

万博・カジノ総額を把握しないまま

会場建設費は数百億円増？

事
業
費
膨
張
１
兆
円

数百億円ふえる？

さらに
政府の万博関連「インフラ整備計画」＝21年8月
府市や関西広域連合など国への要望＝今年６月

　維新の池下卓衆院議員
（48）＝大阪10区＝が、地
元・大阪府高槻市の市議
２人を公設秘書として雇用。兼職期間は
それぞれ約１年半と約４カ月で、税金が
原資の秘書給与と議員報酬を二重に受
け取っていました。秘書給与は約1000
万円以上。公設秘書の兼職は議長に届
ける必要がありますが、未提出でした。
　ところが維新の藤田幹事長は「重たい
処分をするつもりはない」「悪意があっ
てなされたものではない」とかばいまし
た（20日、記者会見）。

　共産党大阪府委員会は、「命と安全が守
られず、多大な負担を国民に押し付ける」
として万博中止を求める声明を出しました
（８月30日）。
　開催まで１年半なのに着工した海外パビ
リオンはなく、間に合わせるため、来春か
ら始まる建設業の残業時間規制から万博だ
けを外すよう国に求め、長時間残業をさせ
ようとしています。
　夢洲はゴミで埋め立てた人工島で、軟弱
地盤であり土壌は汚染。維新府・市政が「夢
洲ありき」で進めてきたからこそ建設費が
増大し、工事が遅れているのです。

　国と大阪府・市が大阪湾の人工島・夢洲で
進める大阪・関西万博（2025年４月開催予定）。
カジノ計画と一体です。
　事業費は合わせて１兆円以上（左の表）。と
ころが万博の全体事業費を「しんぶん赤旗」日
曜版編集部が万博協会、大阪府・市に尋ねたと
ころいずれも回答不能。どこも総額をとりまと
めていません。このもとで、なし崩し的に事業
費が膨らんでいます。
四国・中国の道路にも
　会場建設費は、資材高騰や人件費の高騰な
どのため現在の1850億円から数百億円上振れ
（「しんぶん赤旗」21日付）。「万博・夢洲まち
づくり関連事業費」には夢洲開発の費用も含ま
れています。インフラ整備として中国・四国地
方の道路まで盛り
込まれています。
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